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中原家居行业“发展·印记”系列报道

共庆 年60

明天建材家居城开业
6月 28日，明天建材家居城开始正式

营业，建材家居行业新成员正式亮相郑
州。据悉，明天建材家居城位于郑州北环
快速路南侧博颂路建材一条街，与成熟建
材北商圈毗邻，由河南明天置业有限公司
投资兴建的大型建材专业商场，商场营业
面积约 18000 平方米，经营产品 9000 多
种，是集产品销售和展示为一体的建材家
居购物商场。明天建材家居城开业期间
举行大酬宾活动，近万种商品，全场建材
家居产品五折起。 师红涛

蒙娜丽莎陶瓷
展开“空间瘦身革命”
日前，蒙娜丽莎公司针对建筑陶瓷的

原材料展开了一场由“砖”至“板”的“空间
瘦身革命”。据悉，蒙娜丽莎建筑陶瓷薄
板（PP板）厚度仅 5.5毫米，只有普通砖的
1/3，含铺贴材料的 PP板每平方米重量 25
公斤，仅是外墙干挂砖每平方米 200公斤
的1/8，且同时具有高硬度、耐磨损、超低吸
水率等优异性能, 充分彰显了建筑节能理
念。另悉，蒙娜丽莎文化艺术馆近期亮相
中国佛山，馆藏 1200件珍贵藏品来自 100
多个国家，时间跨度500年，全部是关于蒙
娜丽莎画作和达·芬奇的藏品，为世人梳
理出巨大的欧洲文艺复兴时期人文画
卷。 李晶

欧派橱柜
讲述者：李刚 年龄：38岁 职业：管理人员
讲述：我装修选择橱柜的时候，主要考虑的就是

品质和服务。欧派橱柜是中国最大的橱柜厂商，又
是专业做橱柜的，对质量的控制非常严格；整套设计
下来，看起来特别有品质；使用过程中非常方便，经
常跟食物接触也不用担心卫生情况；服务方面感觉
从售前到售后等各方面的服务不错，都能够按照我
的要求完成设计施工和后续的服务。在房屋中，橱
柜是每天跟食物息息相关的重要部分，我宁愿多花
些钱也要享受最好的品质。

意利宝橱柜
讲述者：李兴 年龄：56岁 职业：退休干部
讲述：今年装修期间，刚好赶上意利宝橱柜推出

大规模的系列促销活动：活动期间推出的“真情意利
宝，款款有惊喜”、“2009心动套餐，生活一步到位”、

“折后满万再返千，新品更优惠”、“十万奖金兑现厨
卫节现场”等，感觉非常优惠，就订购了“意利宝整体
厨房解决方案套餐”，现在女儿和女婿已经搬进了新
家，对新家新厨房都很满意。

世友地板
讲述者：吴先生 年龄：37岁 职业：经理
讲述：我家里以前的地板划伤磨损太多，装修新房子

的时候决定选一种耐磨地板。经过多方考察和咨询，最
后选择了世友地板。世友钛晶面是在本来漆面的基础上
在漆里添加了钛晶纳离子，从而使地板更耐磨耐划抗造，
不怕高跟鞋踩和烟头烫；这些功能刚好满足我的需求，还
听说世友的钛晶面是国内首创。通过服务人员的演示和
介绍，我彻底打消疑虑，效果还真不错。

美涂士漆
讲述者：毛月英 年龄：31岁 职业：工程测试员
讲述：由于我工作的原因，做工程测试的时候经常

会对油漆有所接触，长期的接触过程中，发现美涂士漆
在建筑行业市场的良好反应；通过对美涂士漆工作人员
的了解和熟悉，感受到美涂士漆工作人员的敬业精神和
高度的企业认同感；一来二去，慢慢地树立了我对美涂
士漆的品牌信赖度，所以当我装修的时候毫不犹豫地选

择了美涂士漆。质量确实很好，使用了这么久，几乎不需
要售后服务。

红星美凯龙
讲述者：汪爱国 年龄：43岁 职业：媒体从业者
讲述：事业有成，更换了有品质的房子，从香港聘

请专业设计师，想在装修的时候能够体现更好的特色
和更好的生活品质，不需要装饰得金碧辉煌，一定要很
特别，很高贵，还要很舒适温馨。

通过一个很不一般的朋友介绍，带着设计师对红
星美凯龙进行了无数次考察、精挑细选，花了半年多时
间，在设计师的指导下，终于挑选到我需要的大部分家
装用品。“红星美凯龙在品牌、服务方面确实让人叹为
观止。”我这么挑剔的人，都不得不承认。朋友们经常
在家里聚会、娱乐，感受到这里非凡的品质。

圣保罗地板
讲述者：黄新杰 年龄：30岁 职业：个体经营
评价：马上准备装修房子了，地板选择方面我查了

很多资料，也看了很多公司的产品，最后我准备选择圣
保罗的超实木地板，他们的地板外形设计简洁有力度，
色泽自然，整体设计洋溢着现代心情。产品的观赏性
和功能性得到了完美的结合。而且产品工艺十分合
理，款式，色彩看起来十分尊贵。我非常喜欢。

升达地板
讲述者：叶先生 年龄：45岁 职业：IT总监
讲述：我工作比较忙，装修别墅的时候正好出差在国

外，为了保证装修的质量和服务的可靠性，决定选择一个
好的品牌。通过政府一些部门的网站了解到升达地板是
国内最大的专业地板生产厂商，全国销量第二，全国出口
第一。我还专门抽时间在国外的黄页上了解到升达地板
的出口情况，对它树立了信心。

考虑到木地板容易含有害物质，特地考察了升达地
板的环保情况和抗菌情况，发现都做得非常好，这在国外
市场也获得了验证。最后，我坚定不移地选择了升达地
板。安装验收的时候我还没回国，通过家人和朋友进行
和验收测试并付了全款。后来升达的服务人员获悉我回
国后，又派工程师上门当面做测试，让我感觉更放心了。

见习记者 万佳

首届家装建材爱心节启动
7月4日～5日，超凡装饰公司、知名建

材厂商携手郑州电视台《家居A计划》在中
州国际快捷假日酒店 14楼(金水路与经三
路交叉口)举行首届家装建材爱心节专场
活动。据了解,此次的爱心活动特地请来
专家亲临现场指点装修,专门解答疑难问
题,还将现场征集100套“0”利润样板工程，
900套爱心特价工程，并有精美礼品免费
奉送。签单客户还可获赠由郑州电视台商
都频道提供的老人体检卡、儿童测评券等
多项优惠。 张真

世界品牌实验
室主办的 2009 年
（第六届）世界品牌
大会于6月16日在
北京召开，会上发
布了 2009年《中国
500 最 具 价 值 品
牌》排行榜，元洲装
饰在整体家居行业
并不景气的行业环境下，逆势飞扬，再次
荣登“中国 500最具价值品牌”榜单，排名
第 375位。根据世界品牌实验室评估，元
洲装饰的品牌价值为 17.04亿元，较上一
届品牌价值增值 1亿元，排名提升了 1个
位次。3年来，元洲借助其在家居行业的
综合实力，连续三次荣登“中国品牌 500
强”名单，且品牌价值节节攀升。 周强

“艾普六年——青少年
拓展夏令营”联动活动启动

近期，艾普橱柜迎来了 6周年庆典活
动，艾普橱柜推出关爱青少年群体的“艾
普六年——青少年素质拓展夏令营”全国
联动活动，该活动由艾普集团旗下德毅管
理咨询有限公司主办，大风拓展训练机构
承办，通过此次活动，实现 90后青少年感
恩父母，勇于承担责任、有效解除网瘾及
不良嗜好、培养新一代青少年自信、自理、
自立、自控的能力等目标，活动共三期，每
期夏令营时间为5天4夜。

据悉，艾普橱柜正式成立于 2003年，
历经 6年的艰辛历程，从一个简单的橱柜
加工厂变身为一个家喻户晓的橱柜品
牌。 李晶 万佳

6月30日晚上6时，郑州日报·郑州晚报创
刊60周年答谢酒会在中州国际宾馆举行，郑州
家居行业领军人物悉数到场，大家齐声恭贺本
报生日快乐，越办越精彩，也借此机会共话发
展，共叙友谊。

当日下午 5点 30分嘉宾开始签到，河南超
凡装饰集团董事长王健、北京龙发装饰郑州公
司总经理邹剑锋、河南东易日盛装饰董事长杨
崇礼、上海美巢装饰总经理孙蕾、河南大地装饰
董事长张帆、北京元洲装饰郑州公司总经理孟
伟、北京实创装饰郑州公司总经理刘鑫、美颂雅
庭郑州公司总经理刘恺、居然之家郑州店总经
理张健、好百年家居郑州店总经理夏晓剑等家
居行业的领军人物相继到场。6点整，在活动
宣传短片播放之后，庆典正式开始。在主持人
的引领下，大家一起喊出了“生日快乐”，声音响
彻整个活动现场，令人振奋。随后金融、地产、
消费、家居等行业代表人物依次踏上红地毯，进
入活动大厅，并上台发表感言。

作为中原家装行业本土品牌的卓越代表，
王健上台致辞：郑州日报、郑州晚报不但见证了
郑州城市的发展变迁，也推动着经济的发展，为
构建和谐城市做出了贡献。在日常的报道中，
关心百姓消费需求，引导人们实现理性消费，促
进了中原家居行业的稳定前行。希望这两份报
纸今后能够更加深入百姓生活，搭建沟通平台，
实现企业与消费者的良好互动。

王健的一番感言，得到在座各行业人士的
热烈回应，大家随即与周围朋友聊起对这两份
报纸的印象，“始终坚持正确的舆论导向”、“报
道比较客观”、“既服务消费者，又引领行业发
展”等类似于此的热议此起彼伏。

整个庆典现场，家居领军人物不仅将自己
与郑州日报、郑州晚报的情缘相互分享，还抓住
此次相聚良机，探讨行业发展前景。“相比去年，

今年上半年的业绩真是好太多了。”“现在人们
找正规家装公司装修的意识越来越强了，信任
度明显增强。”“随着楼市步入回暖通道，作为下
游产业的家居业整体态势好转，前景明朗。”喧
闹嘈杂的活动现场，笑声、赞叹声、祝福声不绝
于耳，频频碰杯的悦耳声贯穿活动始终，至今在
耳边回旋。

晚报记者 王亚平/文 赵楠/图

60人与60品牌
征集“第一家居”60品牌，邀您一同讲述

居家生活是
一本书，每一个居
家者都是作者。
现在，让我们稍微
放慢脚步，参与到
一场集体的回忆
和讲述中，将那些
改变我们家居生
活的家居品牌推
荐给更多消费者。

■一周居事
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